

ARQUUS CONFIE LA GESTION DU PARC VT4 A FORCE RESEAU GESTION DE PARC



FORCE RESEAU GESTION DE PARC est le premier réseau français de gestion de parc de véhicules industriels et utilitaires.

FORCE RESEAU GESTION DE PARC s'appuie sur une plateforme nationale basée à Lyon et un réseau de 70 gestionnaires de parc répartis sur 20 plateformes à travers l'ensemble du territoire national. Cette organisation unique permet de proposer

une relation de proximité entre le client, son gestionnaire de parc dédié et les prestataires de services référencés.

Le véhicule VT4 est le nouveau véhicule de liaison de l'armée française en remplacement de la P4.

Il est destiné à accueillir 5 soldats ou 4 combattants équipés FELIN dans le cadre d'opérations intérieures ou extérieures.

FORCE RESEAU GESTION DE PARC fort de son expertise, reprend la gestion d'une flotte estimée à 4 380 véhicules à terme. Cette gestion globale comprend les services suivants :

- Planification et coordination de la maintenance des véhicules
- Vérification de 100% des devis de maintenance et réparation
- Gestion administrative du parc
- Gestion de dépannages 24/7
- Mise à disposition d'un reporting

ARQUUS confie la maintenance au réseau partenaire de FORCE RESEAU GESTION DE PARC et bénéficie ainsi :

- D'un accès à son réseau de réparateurs formés et équipés (outillages et pièces de rechanges)
- D'un maillage réseau couvrant l'ensemble du territoire
- D'un engagement de disponibilité élevé

A propos de FORCE RESEAU GESTION DE PARC

FORCE RESEAU GESTION DE PARC est la marque Commerciale de la société SDPV, créée en 2000. Les franchisés sont exclusivement des sociétés détenues par les actionnaires de FORCE RESEAU. FORCE RESEAU GESTION DE PARC est le premier Réseau français de gestion de parc de véhicules industriels et utilitaires. FORCE RESEAU GESTION DE PARC s'appuie sur une plateforme nationale basée à Lyon (pour les clients nationaux) et un réseau de 70 gestionnaires de parc répartis sur 20 plateformes à travers l'ensemble du territoire national. Cette organisation unique permet de proposer une relation de proximité entre le client, son gestionnaire de parc dédié et les prestataires de services référencés

A propos de ARQUUS

Partenaire historique des armées depuis plus d'un siècle, Arquus répond aux besoins les plus spécifiques de ses clients en concevant des solutions de missions sur mesure. Ses véhicules ont connu tous les conflits mondiaux, de la Première Guerre mondiale aux opérations actuelles de maintien de la paix. De Renault, Berliet, Latil, Panhard à Arquus, en passant par Somua, Acmat, et Auverland, son histoire se confond avec celle des armées françaises. Ses grandes figures historiques et ses ingénieurs ont consacré leur vie à la défense nationale. Ils ont écrit certaines des plus grandes pages de l'histoire militaire française, par leur engagement sans faille auprès des armées. Ils ont conçu des engins de légende, décisifs dans la bataille. Des engins qui, pour certains, ont révolutionné l'art de faire la guerre, épousé l'identité des forces armées et qui, aujourd'hui, contribuent à la recomposition du visage de l'armée de terre française à travers le projet Scorpion.